

Aragón-Info, miércoles 29 de septiembre del 2.004

“Militarada” en la residencia universitaria de Jaca

Antes de ayer lunes (27/09/04) daba comienzo en Jaca el “XII Curso Internacional de Defensa”, un foro anual de exaltación del militarismo como solución para los problemas de la Humanidad. El Curso se celebra gracias a la fluida relación entre la Universidad de Zaragoza y el Ejército Español, tantas veces denunciada desde diversos sectores de la propia Universidad por entrar en contradicción con los propios Estatutos de la institución universitaria y por el secretismo que rodea a las diversas formas de “colaboración” (investigación militar, docencia, ventajas para l@s militares...).

Un grupo de miembros de la comunidad universitaria y de antimilitaristas del COA-MOC, dentro de la campaña “Por la paz; No a la investigación militar”, dispusieron ayer una mesa informativa con contenidos pacifistas en la entrada de la Residencia Universitaria de Jaca, donde la Universidad ofrecía a las 9 de la noche un ágape a l@s asistentes al Curso.

Tras la entrada de l@s invitad@s, un profesor militar de la Academia General Militar, ajeno a la Universidad, decidió tomar el mando de la situación, pues no le agradaba la presencia de l@s univertari@s pacifistas en el edificio civil de la Universidad.

Así que, “puenteando” al Vicerrector de Relaciones Institucionales (José María Rodanés, que presencié los acontecimientos sin actuar), el militar decidió tomar las riendas de la situación y llamó a la Policía Nacional para denunciar la presencia de l@s pacifistas. No llegó hasta allí el alzamiento, pues el militar tuvo que presionar a los policías nacionales que acudieron para que accedieran al recinto universitario e identificaran a dos de los perplejos antimilitaristas.

Toda una lección práctica para l@s asistentes al Curso Internacional de “Defensa”.

Huesca-Info

Página web: <http://www.llaveinglesa.com/alra>

Correo-e: huescainfo@llaveinglesa.com

@@

Nota de prensa de la Asociación Río Aragón.
Artieda-Jaca, 29 de septiembre de 2004

Habrá juicio contra el recrecimiento de Yesa

Ante las noticias aparecidas hoy en medios de comunicación sobre el “caso Yesa” queremos declarar:

- 1.. El escrito de acusación del Fiscal de Medio Ambiente, presentado ante el Juzgado 19 de Madrid, demuestra que la querrela criminal del Ayuntamiento de Artieda estaba perfectamente fundamentada y que el recrecimiento de Yesa está plagado de ilegalidades, tal y como hemos defendido desde nuestra asociación. Los seis imputados están acusados de graves delitos cometidos en la tramitación administrativa del recrecimiento.
- 2.. La apertura del juicio, decretada el pasado lunes, va a derivar, a la vista de las graves acusaciones, en una segura condena de los imputados. Esto sin duda, invalidará las actuaciones administrativas de los imputados referidas al recrecimiento de Yesa y anulará de pleno derecho el actual proyecto.
- 3.. Además quedan pendientes de resolver tres recursos contenciosos-administrativos contra el recrecimiento. Ante tal cantidad de recursos judiciales, y a la vista de las graves acusaciones del fiscal, nos sigue pareciendo una temeridad la actitud de aquellos que defienden esta obra. Como se está demostrando, lo más probable es que el recrecimiento quede ilegalizado a través de los tribunales de justicia.
- 4.. Tras el esperpento vivido en la Comisión del Agua, donde no ha existido un debate técnico riguroso, seguimos defendiendo que existen alternativas mejores, más fáciles de ejecutar, con menor impacto ambiental, social y de patrimonio, que permiten cubrir las necesidades reales de agua en Zaragoza y Bardenas. Este sábado en la jornada técnica que se celebrará en Jaca quedará meridianamente claro.
- 5.. Invitamos a los representantes políticos de la comarca de la Jacetania a que lideren la apuesta por las alternativas y la oposición al recrecimiento. Nuestra sociedad no entenderá otra postura, sabedora de que existen estas alternativas, de que judicialmente todo está abocado a la ilegalización del recrecimiento, y consciente, según reflejaban recientes encuestas, de que en la Jacetania hay una oposición mayoritaria a cualquier recrecimiento.

Para más información:

Luis Solana, alcalde de Artieda : 653 666 572
Guillermo Lacasta, portavoz "Río Aragón": 650 454 979

@@

Día "sin coches" en Huesca

Fuente: Ecologistas en Acción - Huesca.

El pasado 22 de septiembre, el Ayuntamiento de Huesca se sumó al Día Mundial sin Coches, un día que pretende recordar a la ciudadanía el enorme impacto ambiental y social que produce este medio de transporte, a la vez que favorecer otros medios más saludables. Sin embargo, el área de Medio Ambiente del Ayuntamiento no se entera como en muchas otras ocasiones. El día se quedó en un mero corte de los Porches de Galicia, con el consiguiente colapso en la calle contigua.

Representantes de Ecologistas en Acción aprovecharon la jornada para organizar a periodistas locales un paseo en bicicleta por Huesca, para que sufrieran en persona las dificultades que entraña este medio de transporte en nuestra ciudad.

Invitamos al equipo municipal a que se replantee la circulación en Huesca, para avanzar hacia una ciudad más habitable donde la población oscense vuelva a ser dueña de las calles, especialmente el público infantil, ¿os acordáis aquellos tiempos en los que jugábamos en la calle?.

El Día sin Coches debe ser contemplado como una excusa para hacer reflexionar a la población de que existen otras formas de moverse para ir al trabajo que no sea montado en tu vehículo particular. Pero la Corporación también debe dar ejemplo, ¿para cuándo los polis en bicicleta o el propio alcalde?.

Huesca-Info
Página web: <http://www.llaveinglesa.com/alra>
Correo-e: huescainfo@llaveinglesa.com

@@

Sabotaje en la empresa "Ambulancia azul" en Huesca

En la noche del pasado 7 de septiembre, las instalaciones en Huesca de Ambulancias San Jorge (pertenecientes al grupo "Ambulancia Azul") fueron objeto de diversos actos de sabotaje.

Desde hace dos años, l@s trabajadores de "Ambulancia Azul" de la provincia mantienen un conflicto laboral con la empresa, quejándose de la precariedad en la que deben realizar su trabajo. La empresa se escuda en que cumple las condiciones que pone el Gobierno de Aragón, que es quien regula y financia el servicio. Las ambulancias disponibles son antiguas (algunas superan los 500.000 kilómetros recorridos) y escasas (hay que "optimizar" los viajes, hasta con 4 pasaj@s).

El conflicto afecta a 110 trabajadoras/es en toda la provincia. En la acción directa del 7 de septiembre, según informaba el Heraldo de Huesca, la puerta del garaje fue soldada tras hacer pintadas en varios vehículos, romper tres tubos del sistemas de refrigeración de una ambulancia y golpear varias pantallas de GPS (sistema de localización) de algunos vehículos.

El consejero delegado del Grupo Ambulancia Azul, Emilio García Arias, convocó urgentemente una reunión con el Comité de Empresa, que condenó de forma tajante y calificó de "vandálica" la contundente muestra de la capacidad de lucha de l@s trabajadores. La empresa anunció rápidamente una nueva asignación presupuestaria del Gobierno de Aragón que trataría de poner fin a las múltiples carencias y a la precariedad de medios con los se desarrolla el servicio.

Huesca-Info
Página web: <http://www.llaveinglesa.com/alra>
Correo-e: huescainfo@llaveinglesa.com

@@

Caspe-Baix Aragón oficializa el catalán

A partir de ahora, los documentos y publicaciones de la Comarca Bajo Aragón Caspe-Baix Aragón Casp podrán estar escritos en catalán y en castellano. El pleno de la comarca, en su primera sesión del curso -celebrada el viernes-, aprobó la cooficialidad de las dos lenguas en todo el territorio.

"Es necesario un respeto a las tradiciones de cada uno y a sus señas de identidad", justificó el presidente comarcal, Francisco Domenech. Concretamente, de los seis pueblos que componen la demarcación, cuatro (Fayón, Fabara, Nonaspe y Maella) utilizan ambas lenguas, mientras que Caspe y Chiprana sólo usan el castellano.

Aunque la ley de lenguas todavía está en fase de elaboración, la Comarca del Bajo Aragón Caspe ha dado un paso adelante con la aprobación del catalán y el castellano como lenguas oficiales del territorio.

Complejanza.tk

@@

V encuentros de mujeres y lesbianas en el campo

Fuente: Organización de los Encuentros.

Tercera semana octubre 04.

Muy buenas!!! ¿Qué tal ha ido el año?¿, ¿Qué tal se dio la cosecha?¿, ¿Qué tal crecieron vuestras semillas? ¿Qué tal evolucionaron vuestras inquietudes?¿, ¿Cómo fue la práctica de vuestras reflexiones? ¿Cómo os sentís en los pueblos, en las asambleas, en casa.....

Pues eso, que nos apetece, que tenemos ganas y vemos muy útil el volvernos a juntar para unas y el juntarnos por primera vez para otras. Nos alegra el pensar que vamos a convivir una semana, para estar, hablar, reír, ver, jugar, comer, crear, pensar, debatir, sonreír....porque así es como se aprende, viviendo y compartiendo!

Desde aquí, deseamos vuestra presencia en los “v encuentros de mujeres y lesbianas en el campo”, medio relajado y alegre para pensar en el género.

Talleres y debates: micología, sexualidad, plantas medicinales, jabones y cremas, arte feminista, carpintería, autogestión de la salud, teorías feministas, autodefensa, cocina macrobiótica, cuenta-cuentos, yoga, partos naturales, autogestión, maternidad, nosotras en las asambleas. Y todo lo que queramos.

Como veis, estaremos ocupadillas con un montón de actividades, talleres debates y excursiones. Así que tendremos que organizarnos entre todas para que haya ricas comidas, para que l@s niñ@s también disfruten, para que todo esté limpio, para que haya más diversión....

Que sepáis que disponemos ya de aparato de música, proyectores ...para cuantos talleres y actividades queráis aportar y si necesitáis algo mas, llamar antes a ver que es lo que hay.

La comida la compraremos a granel y molaría que supiésemos cuántas vamos a ser.

Pues sí, esta vez nos juntaremos en Moriello de Sampietro, en el pirineo aragonés.

¿Que dónde cae eso? Pues entre valles y montañas, en valle Vió, junto a Boltaña, lugar muy tranquilo hasta hace poquito tiempo, donde la especulación y el turismo cada vez más atroz han sustituido ya irreversiblemente a la agricultura, la ganadería y la vida en la montaña.

Esto comenzó ya hace muchos años, con un proyecto de pantano franquista que nunca se llevó a cabo pero que expulsó de sus casas y tierras a muchas familias, dejando en estos valles una veintena de pueblos abandonados y sin alternativas. Aun a pesar de todo, alguno de estos pueblos lleva tiempo ocupado buscando y apostando por otras formas de hacer.

Moriello tiene una casa común con cocina, baño y sitio para dormir unas treinta, conque quien pueda traer tienda pues mejor que mejor!.

Más información:
Leyre: 696860838 pireando@hotmail.com
Lorena: 686839253

Huesca-Info
Página web: <http://www.llaveinglesa.com/alra>
Correo-e: huescainfo@llaveinglesa.com

@@

Excursiones de otoño

Fuente: Organización de las Excursiones.

Os invitamos a una realizar este mes de octubre un grupo de excursiones para conocer el otoño de nuestros montes. ¿os animáis? Para contactar con la organización podéis llamar a Rosana 686 232 989

Día 10 octubre. Siresa-Oza-Ibón de Estanes (echaremos las bicis en una furgona)

Día 17 octubre. Torla-Pradera de Ordesa (paseo íntimo y romántico)

Día 24 octubre. Tren+bici. La Peña-Monasterio San Juan-Jaca

Huesca-Info
Página web: <http://www.llaveinglesa.com/alra>
Correo-e: huescainfo@llaveinglesa.com